



Außenminister Steinmeier trifft den Außenminister von Nigeria

Außenminister Steinmeier trifft den Außenminister von Nigeria
Am Dienstag, den 21. Oktober 2014, empfängt Außenminister Frank-Walter Steinmeier seinen nigerianischen Amtskollegen, Aminu Bashir Wali, anlässlich des Treffens der binationalen Kommission, zu einem Gespräch im Auswärtigen Amt. Um die bilateralen Beziehungen auszuweiten und zu intensivieren, wurde 2011 die Einrichtung der binationalen Kommission beschlossen. Die Arbeitsgruppen der binationalen Kommissionen zu den Themen Politik, Wirtschaft, Energie, Kultur und Migration haben im April 2012 ihre Arbeit aufgenommen. Die erste Plenarsitzung der binationalen Kommission fand am 02. November 2012 in Abuja statt. Neben den bilateralen Beziehungen zwischen Nigeria und Deutschland werden die Lage in den von der Ebola-Epidemie betroffenen Ländern sowie die aktuellen Entwicklungen in Afrika im Mittelpunkt des Gesprächs stehen.
Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>


Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.